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Anfrage der Fraktion Gemeinsam für Cottbus zum Thema: Erziehung, Heimpflege und
Eingliederung von Kindern und Jugendlichen. 

                      

                       Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tobias Schick,

                                                   bitte teilen Sie uns die Ergebnisse der Sparbemühungen im Bereich  “Erziehung, 
Heimpflege und Eingliederung von Kindern und Jugendlichen” seit unserer Anfrage 
zur Stadtverordnetenversammlung am 29.9.2021 mit.

1. Welche Verbesserungen in Bezug auf die Kosten-Nutzen-Orientierung
konnten durch die Empfehlungen der Start gGmbH erreicht werden?

2. Wie entwickelte sich die Anzahl der zu Betreuenden seit unserer 
Anfrage im ambulanten/teilstationären/stationären Bereich?

3. Seit Juni 2021 nimmt das Jugendamt Cottbus am KGSt-Vergleichsring 
Jugendhilfe teil. Bitte teilen Sie das Ergebnis des Abschlussberichtes, der für 
Ende 2022 geplant war, mit. Welche Strukturen und Prozesse konnten bereits
optimiert werden?

 4.  Welche weiteren Kostendämpfungsmaßnahmen können im Bereich des  
Allgemeinen Sozialen Dienstes (ASD) den städtischen Haushalt 
zukünftig entlasten? 

            

               D. Micklich
            Fraktionsvorsitzender


